



Hermann von Pückler-Muskau

Orientalische Reisen

Lesung mit Heinz Klevenow, Christian Rode

1 mp3-CD · ca. 1 h 52 min

D 15,00 € · AT 15,50 €

ISBN 978-3-7424-3166-0

Erscheinungstermin: 18.04.2024

Fürst Pückler war eine der schillerndsten Gestalten des 19. Jahrhunderts: Er war Aristokrat und Publizist, Abenteurer und Frauenheld, Landschaftsgärtner und Reiseschriftsteller, der für Eindrücke und Erlebnisse so aufgeschlossen war wie nur wenige seiner Zeitgenossen. 1835 startete er seine Reise in den Orient, die fast fünf Jahre dauern und ihn nach Algier, Tunis, Ägypten, Sudan, Jerusalem, Syrien und Konstantinopel führen sollte. Heinz Klevenow, Christian Rode und Günter Witte lesen aus seinen Berichten, die so lebendig sind wie die Reise selbst.

Hermann von Pückler-Muskau

Fürst Hermann von Pückler-Muskau, geboren 1785 auf Schloss Muskau, war vor allem als Landschaftsgärtner bekannt. Auf seinen zahlreichen Reisen rund um die Welt begann er, seine Erlebnisse und Eindrücke genaustens zu schildern. Die Briefsammlung an seine Frau, welche 1830 anonym als »Briefe eines Verstorbenen« erschienen, wurden ein Welterfolg.

Heinz Klevenow

Heinz Klevenow, geboren 1908 in Hildesheim, war neben seiner Arbeit für Film und Theater ein gefragter Synchron- und Hörbuchsprecher. Er sprach zahlreiche Hauptrollen für Rundfunkproduktionen, unter anderem 1964 im berühmten Hörspiel »Das Schiff Esperanza« von Fred von Hoerschelmann.